
様式第 6号（第 14条関係) 

会  議  録 

 

会  議  名 粕屋町高齢者福祉計画・介護保険事業計画策定協議会 

開 催 日 時 

令和２年７月２９日（水） 

                    午後 １９時００分から 

          午後 ２０時００分まで 

開 催 場 所 粕屋町役場 3 階 31 会議室 

出 席 者

氏名 

委   員 

中村幹夫、安川辰己、伊藤直子、緒方健、西島優治、徳重義和、國

弘望、椿友理子、伊東修、久保山淳一、麻田春太、阿部美也子、冨

永和宏 

職員・職氏名 
住民福祉部長 中小原浩臣、介護福祉課長 石川弘一、石川倫子、筒

井薫、小西遊太、井上雄介 

欠席委員（者）氏名 井上美千代、三浦美佐子 

会議の公開・非公開   □ 公開  □ 一部非公開  ■ 全部非公開 

会議を公開しない 

理由 

 

新型コロナウイルス感染拡大防止のため、会議録のみ公開 

傍聴人の数 ０人 

会議資料の名称 

・粕屋町在宅介護実態調査結果報告書 

・介護予防・日常生活圏域ニーズ調査結果報告書 

・基礎統計データ等の報告 

・介護保険事業を取り巻く現状 

 

審議会等の内容 

 

１．部長あいさつ  

 

２．会長あいさつ 

 

３．議事 

 

（１）アンケート結果の報告 

 

（２）基礎統計データ等の詳細報告 

 

（３）第７期計画の進捗状況について 

 

（４）質疑 

  ≪主な質疑≫ 

  ・福岡県、福岡市と比較してレスパイトの関係サービスが欲しいとする方が多いにもかか

わらず、訪問看護、通所リハ等を含めて少ない数字が示されている。その理由は何が考

えられるか。 

  →短期入所等を家族は必要だと思っているけれど、認知症の本人は短期入所を利用するこ

とに対する拒否があるとか、本人が「私は捨てられるんじゃないか」と考えてしまうこ

とにより、結果としてサービスを利用できないということが要因の一つとして考えられ

る。 

  →その他にはやはりまだまだ認知症に対する考え方というか、家族の方が世間体を気にさ

れるとか、短期入所を利用すると認知症が進行するのではないか、他人様に迷惑をかけ

たくないといった気持ちも考えられる。 

 

４．今後のスケジュールについて 

 

 


